

昇級審査事前筆記 一少年部一

氏名 小平 遼介

保育園・幼稚園・小学 5 年生

該当の級にチェックをしてください。

<input type="checkbox"/> 10級 空手で準1.いこと 増1.かかったこと	<input type="checkbox"/> 9級 将来の夢について
<input type="checkbox"/> 8級 空手を習ってどうなりたいですか？	<input type="checkbox"/> 7級 試合会場で試合観戦や応援をした感想
<input type="checkbox"/> 6級 応援や支えてくれる人について	<input checked="" type="checkbox"/> 5級 尊敬、憧れ、理想の人物について
<input type="checkbox"/> 4級 空手を通じて感じたこと、学んだこと	<input type="checkbox"/> 3級 礼儀はなぜ必要ですか？
<input type="checkbox"/> 2級 ①全日本、全世界、国際大会観戦感想	<input type="checkbox"/> 1級 あなたにとって空手とは
<input type="checkbox"/> 2級 ②武道とスポーツの違いは？	

ぼくが尊敬している人は、大山倍達総裁と、大澤佳心先輩です。なぜかといふと、大山総裁は極真空手の創設者ですし、ぼくは道場訓など読んできて、極真空手はとてもいいことを言っているんだなと思いました。以前、道場訓を読んだときには意味がわからなかつたので、横に書いてある説明を読んで意味を理解できました。道場訓の意味の一部で、「どんなことにも重かじない心と強い意志を習得していかなければならぬ」や、「一生を通じて極意に一歩でも近づくことができるよう、日々努力精進しなければならぬ」と、これを見て大山総裁は心も体も強い人なんだ、と思い尊敬しました。ぼくは心身両方が強いことが大事だと学びました。大澤先輩は、城西世田谷東支部の方で、最近では2017年世界ウエイト制大会で見事優勝しました。

この内容はホームページに掲載される場合があります。掲載不可項目がある場合は以下チェックをしてください。

名前 掲載不可 文章 掲載不可 顔写真 掲載不可

た。全日本大会を観戦したときは、技がとても鋭く、とてもいい手本になりました。世界大会後の感想で、大澤先輩はきん張しても、「世界一の練習をしてきたはずだ」と自分に言い聞かせ、最後は自信を持って試合にいってきました。ありました。ぼくはこのように自信を持てることができるのが、とてもすごいと思ひ尊敬しました。

今後もがんばって、けい古をしていきたいです。

押忍。